

Nous espérons que M. le Vice-Recteur restera encore à son poste pour finir dignement l'œuvre si bien commencé.

On inaugurera en octobre le nouvel édifice de l'Université Laval, rue St-Denis.

Cette construction fait honneur à la nation canadienne-française.

— Nous lisons dans *La Presse* de samedi, le 17 courant, "que dernièrement, une jeune fille appartenant à une famille bien connue à Montréal se rendait chez un dentiste non moins connu, pour se faire extraire une dent. Jusqu'ici, rien d'anormal, et les lecteurs nous diront qu'il est autant permis à une jeune fille du grand monde qu'à une humble paysanne, de se départir, au besoin, d'une molaire ou même d'une dent de sagesse qui nuit. . .

Mais quelques jours après, la gencive veuve d'une jolie dent devenait enflée et causait une grande douleur à sa propriétaire. Il faudra les soins réguliers du médecin pour apporter une guérison au mal contagieux que la jeune fille prétend avoir reçu de l'instrument dentaire.

Il en résultera une action en dommages. Le cas est curieux et vaut bien la peine d'être signalé, dans l'intérêt public.

Nous sommes d'avis que tous ceux qui se servent d'instruments, depuis les maîtres en chirurgie jusqu'aux humbles barbiers, devraient se servir d'antiseptiques et enlever de la sorte les microbes qui s'attachent si facilement aux instruments qui servent souvent à des individus d'une propreté douteuse."

MARIAGES

— Constantineau-Cadoret, à St-Jean-Baptiste de Rouville, le 1^{er} aout, A. Constantineau M. D., à Mlle Cadoret.

— Goeffrion-Laforest, à Montréal, le 13 aout, V. Goeffrion M. D., à Mlle A. Laforest.

DÉCÈS

— Le 28 juin, Annette, enfant de J.-B. Deslauriers, M. D., de Montréal.

— Le 27 juillet, le Dr Brussière de Verchères.